

第2学年だより NO.6

令和3年7月20日
第2学年主任



梅雨が明け、本格的な暑さがやってまいりました。新年度になってからの三ヶ月、子供たちは大きな事故もなく健やかに学校生活を送ってきました。保護者の皆様のご支援ご協力に心より感謝申し上げます。明日から、37日間の夏季休業が始まります。長いようですが、あっという間の1ヶ月です。計画的に課題に取り組み、8月27日に全て提出することができるよう、また、生活のリズムを崩すことがないよう、ご家庭でも引き続きお声かけをお願いいたします。

☆7月16日(金)心をきれいに作戦☆

生徒会主催の恒例行事である「心をキレイに作戦」が実施されました。トイレ清掃では、便器の黄ばみを一生懸命磨きました。また、苔むして危険な非常階段を、安全に使用できる状態にするなど、ふだんの清掃では手が届かないような箇所もきれいにしました。生徒の感想を紹介します。



前はパソコン室の窓ふきでしたが、今回は初めてトイレ担当になりました。学校のトイレはきれいな方だと思っていましたが、洋式トイレの裏側や、角のところなどにほこりがたまっていました。時間いっぱい働きましたが、正直、完璧と言えるまではきれいにできませんでした。次回、3年生になったときもトイレ担当になって、今回よりも便器周りもきれいにしたいと思います。(後藤優直)

今日はしっかり時間をかけてトイレ掃除をしました。便器や壁の隅々まできれいにできたと思います。便器の黒ずみはなかなか落ちなくて苦戦しました。ブラシだけでなく素手でサララップを使って磨くと、よりきれいに落ちて、スッキリとした気持ちになりました。和式トイレの水が出てくる穴はとても小さく、ブラシでは奥の方の汚れは落とせませんが、トイレットペーパーを細いこよりにして中を磨いたら、黒ずみが落ちました。自分で工夫して掃除をすると、より楽しくなりました。私たちが3年生になったら、後輩に掃除の方法や楽しさを教えてあげようと思いました。(笠間藍央)

8月12日(木)は第2学年登校日です。

時間 8:30登校 11:00下校
内容 健康観察 課題の達成状況確認 相談学習
提出物 読書感想文か人権作文どちらかひとつ
※残りは8月27日(金)に提出

夏休み中の部活動を欠席する際は、必ず学校にその旨をご連絡ください。(登校中の熱中症や事故防止のため)